

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del Buen Servicio al Ciudadano"

## NOTA DE PRENSA Nº 216- 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

## TITULACIÓN DE TIERRAS: CAJAMARCA ENTRE LOS CINCO PRIMEROS A NIVEL NACIONAL

La titulación de tierras es parte importante del proceso de instauración del Nuevo Modelo de Desarrollo que ayuda a formalizar la propiedad de la tierra de miles de agricultores; lo que permite asociarse en cooperativas e incluirse en diversos programas agroproductivos de la región.

En lo que va de la actual gestión, se ha entregado cerca de 10 mil títulos de propiedad en toda la región, que representa 9 mil 985 hectáreas formalizadas, beneficiando a 13 mil 491 agricultores.

Además, como parte de la política de respeto a las comunidades, el gobierno regional logró el reconocimiento de cuatro comunidades campesinas y titular el territorio comunal de tres comunidades campesinas. Hecho significativo porque concreta con éxito toda una vida de lucha por la tierra por parte de los comuneros.

La suma de predios individuales formalizados masivamente y los territorios de las comunidades campesinas, genera la gran cifra de 23 mil hectáreas formalizadas en toda la región. Hecho que ubica a Cajamarca entre los 05 departamentos que más ha reconocido la propiedad sobre la tierra a los hermanos del campo.

El Gobierno Regional Cajamarca firmará un convenio marco con el Ministerio de Agricultura con el propósito de masificar la titulación de los predios rurales de nuestros hermanos campesinos en el ámbito de la Región Cajamarca.



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del Buen Servicio al Ciudadano"

La meta es entregar más de 62 mil títulos de propiedad en toda la región; para ello, se realizará trabajos de demarcación, titulación colectiva y registro de tierras de comunidades nativas y campesinas; así mismo, titulación de predios rurales individuales.

La firma del convenio marco se concretizará el viernes 23 de junio en la provincia de San Pablo, durante la ceremonia de entregará de más de 800 títulos de propiedad a campesinos de la comunidad campesina de Cuñish.

La experiencia de la Región Cajamarca en titulación de predios rurales y comunidades campesinas fue un éxito, acción que le permitió recibir el reconocimiento nacional por el buen trabajo realizado por la Dirección Regional de Titulación de Tierras.

La formalización de los predios de los campesinos les garantiza la tenencia legal de sus terrenos; además, se le abren las puertas para organizarse y gestionar proyectos de inversión pública en riego, mejoramiento ganadero y agrícola, etc., con la finalidad de mejorar sus condiciones de vida de las familias.

Se agradece su difusión Cajamarca, 21 de junio del 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA